

„Werse-Energie-Netzwerk“ startet durch

Gründungsphase abgeschlossen / Informationsveranstaltung am 8. Dezember

DRENSTEINFURT. Mit der positiven Begutachtung der Gründungsunterlagen durch den Rheinisch-Westfälischen Genossenschaftsverband (Münster) ist die Gründung der „Werse-Energie-Netzwerk eG“ nun weitestgehend abgeschlossen, teilt Vorstandsmitglied Norbert Thewes mit.

„Es ist jetzt noch die Eintragung in das Genossenschaftsregister durch den hiesigen Notar zu veranlassen. Dann kann die Genossenschaft auch tatsächlich ihre Arbeit aufnehmen“, so Ulrich Damm, Vorstand des „Werse-Energie-Netzwerks“. Damit sei die Genossenschaft in der Lage, in regenem

Die Veranstaltung findet seien bereits viele Vorbereitungen und interessierte Bürger sowie Unternehmen als Mitglieder aufzunehmen. „Um über unser Vorhaben zu informieren und Kontakt zu unseren Mitgliedern zu knüpfen, werden wir uns auf die Umsetzung konzentrieren und im Frühjahr nächsten Jahres die erste gemeinsame Photovoltaik-Anlage in Betrieb nehmen“, erklärt Thewes.

Die Veranstaltung findet am Donnerstag, 8. Dezember, ab 19.30 Uhr in der Alten Post statt. Wer sich bereits vorab informieren oder abzuschließen. Dann können wir uns auf die Umsetzung konzentrieren und im Frühjahr nächsten Jahres die erste gemeinsame Photovoltaik-Anlage in Betrieb nehmen“, erklärt Thewes.